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<6～7月開催された部会の状況>
部会・委員会

など 次回開催予定

しごと部会

開催予定日　10月7日（月）
時間：15:00～17:00
場所：長野市役所第2庁舎10
階講堂
テーマ「就労選択支援につい
て」の学習会
講師：一般社団法人しょう　事
業部長　上野隆一様

今年度第4号のふくしネット情報です。今年度は、運営委員会も毎月行っており、全体協議会や障害者週間（ふくしネットフェスタ）の内容
も少しずつ決まってきました。今年は早めに周知できるようチラシを作成し、いろいろな方に参加していただけるようにしていきます！

開催報告

開催日：7月12日（金）児童発達支援センターにじいろキッズらいふにて
テーマ「児童発達支援事業所連絡会」
市内の支援者（管理者・児童発達支援管理責任者対象）が集まり、今抱える
課題について、グループで話し合いました。報酬改定の事、支援の事、事業
運営の事、人材育成や人材確保についてまで幅広く課題など出されまし
た。
参加者の皆さんからは、コロナ以降、事業所が対面で話せる機会がなかっ
たため、とても良かったという声が多かったです。また、もっと連絡会の回
数を増やし、課題の共有や相談を重ねたいという意見も多くありました。次
年度以降に活かしたいと考えます。

こども部会

開催予定日　10月15日（火）
時間：9:00～12:30
場所：柳原交流センター
テーマ「北部放課後等デイサー
ビス事業所説明会」

かつどう部会

開催日：6月28日（金）ハーモニー桃の郷にて　テーマ「第１回地域活動支援
センター連絡会」
前半は、ご参加の皆さんより、各事業所の取組みや様子をご紹介していた
だきました。あわせて、今、困っていることや課題、他事業所さんに聞いて
みたいことなどをお話しいただきました。
後半は、その課題や問いについて、グループワークを通して情報共有や意見
交換ができ、現場運営の参考となるお話を聞くことができました。

開催予定日　8月8日（木）
時間：16:00～17:30
場所：森と木
テーマ「第１回生活介護事業所
連絡会」

開催日：7月19日（金）吉田公民館(ノルテながの)にて　テーマ「事業所連絡
会・課題の検討（B型の在り方、広報活動についてなど）」
○事業所連絡会（A・B・移行・関係機関）
・利用者獲得の難しさや広報活動について　・高齢化
・利用時間について(夕方の居場所がない)
・就労選択支援について　・送迎について（公共交通機関がない）
・B型の在り方　・工賃アップについて（物価高・価格交渉）
○部会で取り組みたいこと
・就労選択支援の学習会
・事業所見学会
・事業所説明会

くらし部会

開催日：７月１８日（木）長野市役所にて　テーマ「行動障害がある方などへ
の日常支援・情報共有（第２回）」
　２グループに分けて、情報交換をするグループワーク。１７名参加。
　強度行動障害の方を取り巻く状況について等、信濃毎日新聞の取材。
・日中支援事業所やボランティアグループの方など、様々な方に参加をして
いただきました。平日・休日だけでなく、朝や夕方など様々な支援現場の情
報交換を行いました。
・コミュニケーションの話題から『うちの事業所でもそういう事あった！』な
ど共感する声があがり、支援者の支援の場にもなったように感じます。
・ショートステイ先が無い、いつも予約でいっぱいになっている、というよう
な困りごとの声も拾う事もできました。
※第３回の後に全体をまとめたものを出します。

開催予定日　８月２９日（木）
時間：１０：００～
場所：長野市役所　会議室１４１
テーマ「みんなどんな支援して
るの？」
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部会・委員会
など 次回開催予定

★みんなどんな支援してるの？（くらし部会開催）★

★事例を通して在宅支援について考える　青年期①（医療的ケア支援委員会）★

開催日：6月20日（木）長野市保健所にて　テーマ「グループワーク（アン
ケート内容について、学習会について、来年度予算について、退院支援連
絡会について）」
・アンケート内容について：対象者、内容・知りたいこと、記入方法等
・学習会(1月)の内容について：テーマについて（地域移行支援を利用した
当事者、支援者の話、ピアサポーターの協働について、居場所づくり、居住
支援について
・来年度予算について：研修会開催予定。アンケート実施のための予算も検
討
・退院支援連絡会について：8/26（月）　13：30～　長野市保健所にて
・地域移行支援進捗状況について

地域でいこう
委員会

　日々の支援で「支援のやりにくさ」がある方への支援、様々な事業所の取り組みから解決の糸口を探ってみませ
んか。
　事前の申し込みは不要ですので、お気軽にご参加下さい。

　前回は、ボランティアグループや育成会、B型支援事業所などGHや入所施設の方以外にも様々な方に参加して
頂きました。
　ショートステイ先が少なく使いにくさがあるなどの困りごと、コミュニケーションがうまく取れた時など本人と支
援者のどちらも『スッキリ！』できた体験など。ネガティブな事からポジティブな事まで様々話ができました。

　第３回　8/29　１０：００～　長野市役所　会議室１４１　（第１庁舎　４階）

　日々の工夫、試行錯誤の内容について共有しましょう。
　ご参加、お待ちしております。

第2回医ケア委員会（8/9）にて開催。
基本情報から想定するプランをグループワーク形式で考えてみたいと思います。今回は「学校卒業時の移行期」の
事例を考えます。医ケア児者に関わる看護師、支援員、相談員、学校保育関係者、当事者の皆様のご参加をお待ち
しています。

開催予定日　9月24日（火）
時間：13:30～
場所：長野市保健所
テーマ「病院訪問について、ア
ンケートについて」

開催予定日
①8月7日（水）
②8月20日（火）
各10：00～

開催報告

やさしいお店
プロジェクト

開催予定日　8月下旬

開催日：7月5日（金）ふれあい福祉センターにて　テーマ「今年度の活動計
画について」
・障害者差別解消法について
・やさしいお店登録制度の概要と現在の登録状況
・年間計画の検討
・登録店交流会について：登録店店主と障害のある人が街に出て相互の理
解を深められるような企画になると良いか。
・タウンミーティングについて：1月下旬頃に企画したい。市民に関心を持っ
てもらえるような話題。

ケアマネ
連絡会

開催日：①7月3日（水）　②16日（火）10：00～12：00
・今年度のスローガンの確認（地域課題を意識する/地域の相談支援体制の
構築）
・部会、参加会議、各センター会議報告
・研修について（相談支援従事者初任者研修/スキルアップ研修）
・地域課題の検討（緊急時の短期入所、R3年度提出の地域課題について、
支援は必要だがGHの利用を希望しない方のひとり暮らしについて）
・主任相談支援専門員との意見交換会、圏域自立支援協議会連絡会につい
て

Pick Up!



部会・委員会
など 次回開催予定

運営委員会

開催日：7月11日（木）吉田公民館にて
○各部会からの報告
【当事者部会】6/18　第1回の部会が行われた　災害対策について能登半
島地震で実際にボランティアに行った方に話を伺った
【こども部会】6/17「北部放課後等デイサービス事業所連絡会」を開催。北
部の事業所が集まり、地域や事業所の課題、報酬改定について話し合った。
6/21「南部放課後等デイサービス事業所説明会」を開催。事業所の内容や
大事にしていることを保護者に伝える機会となった。
【しごと部会】6月は執行部を実施。5月に行われた部会から出た意見・課題
の取り組み方を話し合った。また、B型事業所の在り方や、就労選択支援に
ついても上げていきたい。
【かつどう部会】6/28　地活連絡会を開催。各センターから事業所紹介と事
業所での課題を話し合った。7月に生活介護連絡会を開催予定。
【くらし部会】6/13　部会を開催。生活の支援で困ったことを出し、それぞ
れの事業所での対応などを話し合った。困っていることを気軽に話すこと
からはじめている。
【やさしいお店プロジェクト】7/5部会実施。3名新しいメンバーが増えた。
登録しても活動できるか不安という意見もあった。今年度も登録店の交流
会を予定している。
【地域でいこう委員会】6/20　開催。学習会の内容・入院患者に向けてのア
ンケートの内容・来年度の予算について話し合いを行った。
【医療的ケア支援委員会】6/19　部会を開催。看護師座談会にて、事業所や
訪問看護師などに日頃感じていることを話し合った。次回は事例を通して
在宅での支援を考える。
【ケアマネ連絡会】今年度は、地域課題を話題にして意識していきたい。参加
部会・会議・センターの様子等報告、スキルアップ研修の打ち合わせをして
いる。
「地域課題について」　※ケアマネ連絡会より検討状況の報告
・C群：「ある一定の支援は必要だがGHを望まない人の一人暮らしの支援
の問題」「計画相談、主任相談員、委託相談等の役割や相談体制のあり方」
「地域生活支援拠点の機能の整理」「就労アセスメントの在り方」「地域社会
での障害児の育ちを支える包括的支援の在り方」については、引き続きケア
マネ連絡会や運営委員会で話していくことで終結としてはどうか。
・B群：「社会資源の南北差」については、相談支援専門員と協力して実態を
把握していくが、取り組みとしては終結としたい。
・新たな地域課題：「緊急時の受け入れ(宿泊)について」について提案され、
様々な意見が出た。今後の運営委員会でどのように取り組んでいくのか検
討する。

○第1回全体協議会について
・テーマ…「報酬改定に絡め、これからの障害福祉の方向性について」
今回の全体協議会では、報酬改定を通して、支援や地域をどのように良くし
ていくのか、国に今回の改訂の意図を聞き、長野市内で意識していけたら
どうか。
・日程…10月18日（金）午後
・場所…長野市生涯学習センター（トイーゴ）4階大学習室2.3
・内容…講演会・シンポジウム（仮）

○障害者週間（ふくしネットフェスタ）について
・日程…11月6日（水）
・会場・実施内容（案）　※長野市役所・長野市芸術館にて実施
　アクトスペース…映画
　展示サロン…当事者の絵画・造形作品の展示
　　　　　　　　　　　　当事者部会発表・当事者団体の紹介
　桜スクエア、交流スペース…福祉事業所による販売、イートインコーナー
※それぞれの場所担当ごとに打ち合わせ

〇令和7年度予算について
・令和7年度事業予算について　各部会で検討し、8月2日までに取りまとめ

開催予定日　8月8日（木）
13:30～
場所：ふれあい福祉センター

開催報告


